

## No ha sido con mi voto

A los 7.000 profesores y 2.000 médicos y enfermeros despedidos por Cospedal. A los interinos y demás trabajadores públicos despedidos ilegalmente y a todos los que os han aumentado la jornada laboral y os han bajado el sueldo.

A los que habéis esperado hasta 8 horas a ser atendidos en Urgencias. A los que habéis esperado horas y días para un ingreso hospitalario mientras tienen plantas enteras cerradas. A los que os han tenido cuatro años viajando a 400 km para recibir una atención médica que antes teníais en Madrid. A los que os han dado cita médica para dentro de un año.

A los que os han bajado el sueldo y a los que os han despedido por la cara con la reforma laboral. A los pensionistas que os han obligado a pagar los medicamentos. A los que os quitaron el complemento por pensión mínima mientras Cospedal aumentaba

sus altos cargos y les subía el sueldo.

A los que os ha quitado los libros gratuitos y las becas de comedor de vuestros hijos. A los que habéis tenido a vuestros hijos meses esperando un profesor. A los estudiantes que os han subido las tasas universitarias. A las familias que os han quitado la prestación por dependencia y os han echado de la Seguridad Social.

A los que os han multado por protestar ante tanta injusticia... A la lista interminable de víctimas de Cospedal, Rajoy y Román: nada de lo que nos han hecho sufrir a todos en estos cuatro años fue con mi voto.

El domingo podéis poner fin a la pesadilla. Pero conviene que os aseguréis de no darles ninguna opción de seguir con la infamia. No desperdiciéis ni un voto. El único partido que garantiza echar a Cospedal y cambiar todo esto es el **PSOE**, el que construyó todo lo que ellos han destruido.

## Román y los bomberos

Román ha conseguido que Guadalajara sea estos días noticia en toda España por haber llevado a los bomberos a una huelga de hambre. Es ya la segunda huelga de hambre que en este mandato de Román se produce en Guadalajara. Las dos por motivos laborales y relacionadas con su gestión en el Ayuntamiento. La primera, en agosto de 2011, fue protagonizada por trabajadores de López Armada, aquel empresario con el que Román firmó 30 contratos municipales y que acabó detenido por fraude a la Seguridad Social.

Ni entonces, ni ahora con los bomberos, Román ha tenido ni un solo gesto de humanidad, ni ha mostrado la menor intención de querer resolver el problema. Es más, Román les dijo a los bomberos que cuanto más aireasen su conflicto laboral y más se movilizaran, más lejos estaría el acuerdo.

La altanería en política suele dar malos resultados. De momento, ya ha pro-

vocado la vergüenza de muchos ciudadanos al ver que en las televisiones nacionales se habla de Guadalajara por este motivo. También ha provocado un enorme sufrimiento a los bomberos y sus familias.

Con artimañas como cubrir Guadalajara desde la distancia con el Consorcio Provincial de Bomberos, que pagan otros ayuntamientos, el problema no se va a arreglar ni va a mejorar la seguridad de la capital. Con mentiras e insultos en los panfletos propagandísticos que Cospedal y Román alimentan con dinero público, tampoco. Y lo que está en juego es la salud de los bomberos y la seguridad de los vecinos de Guadalajara.

Que un colectivo de trabajadores que salvan vidas llegue a una medida tan extrema y desesperada como la huelga de hambre, da idea de hasta qué punto llega el autoritarismo de Román y de lo imposible que es negociar nada con él.



### Para reír

"En cuatro años se van a crear 100.000 empleos en la región"

Cospedal (18-5-2015)

Suena igual que el "¿Buscas empleo? vota PP" de hace 4 años



### Para llorar

"A muchos vecinos les gustaría ganar 1.800 euros brutos al mes"

Antonio Román (18-5-2015)

Pues no te digo nada si les hablas de tus 110.000 euros al año



## CHASCARRILLOS

### Los ayuntamientos pequeños, culpables

Ciudadanos y UPyD la han tomado con los ayuntamientos pequeños. Ambos partidos han propuesto una drástica reducción que afectaría especialmente a provincias como Guadalajara. En caso de llevar adelante sus intenciones, los 288 ayuntamientos que hay ahora podrían quedar reducidos a menos de una veintena. De esta manera, son señalados como culpables del excesivo gasto de la Administración. Pero, ¿de verdad es así, cuando solo el Ayuntamiento de Madrid tiene 8.000 millones de deuda?

### Las horas extra de los escoltas de Román

Román tiene a tres policías locales a su servicio personal. En vez de estar sirviendo a la ciudadanía, son su escolta particular, pagada con dinero público. Le acompañan a todas partes. Da lo mismo que sean actos institucionales, de partido o privados. No es raro verles esperando a que acabe de repartir propaganda en su sede electoral. Pero el sábado hizo el sacrificio de salir a la calle sin ellos: los envió a la manifestación de los bomberos. A hacer fotos a los asistentes.

### Aure con mapa por Azuqueca

Tras cuatro años de ausencia total, se esfuerza el PP de Azuqueca en que en los últimos minutos antes de las elecciones, se le vea en los actos públicos. No cuela, pero lo intentan. Tanto, que el día de la bicicleta la candidata Aure Hormaechea y varios concejales se subieron a la bici junto a Leandro Esteban para recorrer las calles de Azuqueca. Ni se les ocurrió ponerse en cabeza porque no conocen el municipio y no hubieran sido capaces de guiar la marcha. Ni pidiéndole el mapa a Dora la Exploradora.